

# *L'arrêt contre le blocus de Cuba ouvre une nouvelle étape (+Photos)*

---



Bruxelles, 16 novembre (RHC) L'arrêt contre le blocus américain de Cuba rendu au Parlement européen par un tribunal international ouvre une nouvelle étape dans la lutte contre cette politique, a déclaré aujourd'hui le dirigeant cubain Fernando Gonzalez.

Après que le verdict des juges - une décision non contraignante - a été prononcé, le président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP) a souligné son importance politique et morale afin de mener plus efficacement la bataille pour la fin du siège économique, commercial et financier imposé il y a plus de six décennies.

Ce verdict, bien que non contraignant, est un outil utile pour sensibiliser l'opinion publique mondiale à cette question, a-t-il déclaré dans la capitale.



Le tribunal international, présidé par le juge allemand Norman Peach, est parvenu à sa décision hier, après deux jours de plaidoiries de l'accusation et de plaintes déposées par des témoins cubains, européens et américains au sujet des dommages humains et économiques causés par le blocus.

Dans sa décision, il a souligné la violation du droit international et de la Charte des Nations unies, sa portée extraterritoriale et ses conséquences dévastatrices dans des secteurs aussi sensibles que la santé et l'éducation, qui pourraient même dégénérer en crime de génocide, en vertu de la convention de 1948 qui l'érige en infraction.

González a remercié les députés et les organisations qui ont rendu possible le processus et son approfondissement, grâce à la qualité des dépositions et au professionnalisme des juristes impliqués.

Il a également estimé que la tenue du tribunal international au Parlement européen revêtait un symbolisme particulier, étant donné que les attaques contre Cuba, brandissant les droits de l'homme et la démocratie sur la base de mensonges, proviennent de cet espace.



Le président et le vice-président de l'ICAP ont indiqué que des délégués de plus de vingt pays, dont quinze de l'Union européenne, des États-Unis et du Royaume-Uni, ont assisté aux débats à divers titres.

Lors d'une rencontre avec des journalistes de Prensa Latina, M. González, l'un des cinq héros cubains, et la députée portugaise Sandra Pereira ont tous deux exprimé la contribution de l'avis au renforcement de la lutte pour la levée du siège dans différents domaines.

À cet égard, ils ont convenu qu'il servirait à accompagner les actions et les initiatives futures, qui devront être définies et coordonnées. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339650-larret-contre-le-blocus-de-cuba-ouvre-une-nouvelle-etape-photos>



**Radio Habana Cuba**